

Wer bin ich?

Guten Tag! Ich heiße Noha Khaldi und ich bin sechzehn Jahre alt. Ich komme aus Marokko und wohne in Lier in der Nähe von Emblem. Ich habe zwei Geschwister, einen Bruder und eine Schwester. Meinen Bruder heißt Younes, es ist zweiundzwanzig Jahre alt. Meine Schwester heißt Nada, sie ist achtzehn Jahre alt.

In meiner Freizeit lese ich gern Bücher und höre ich gern Musik. Auch treibe ich Sport, ich gehe viermal wöchentlich ins Fitnessstudio. Am Wochende arbeite ich in einem Restaurant.

Ich möchte mal nach Marokko Urlaub machen, weil ich gern von der Natur genieße und am Strand liege. Im Sommer es ist oft heiß und liege ich gern in der Sonne. Auch gibt es sehr gutes Essen. Ich koch gern Marokkanisch und Italienisch.